

El Perú y República Checa fortalecen relaciones con el X Mecanismo de Consultas Políticas

25 de octubre de 2024

Nota de Prensa 210 – 24

El Perú y República Checa fortalecieron sus relaciones con el desarrollo del X Mecanismo de Consultas Políticas que se llevó a cabo en Lima, reunión en la cual se suscribió el acuerdo sobre un Programa de Vacaciones y Trabajo y el Memorando de Entendimiento sobre cooperación en el campo del Turismo, entre el Ministerio de Comercio Exterior y Turismo y el Ministerio de Desarrollo Regional de la República Checa.

El encuentro fue presidido por el secretario general del Ministerio de Relaciones Exteriores, embajador Eric Anderson, y el secretario de Estado del Ministerio de Asuntos Exteriores de la República Checa, Radek Rubeš. También participó la viceministra de Turismo, Madeleine Burns.

Se resaltó el excelente nivel de las relaciones diplomáticas entre Perú y República Checa, establecidas en 1922, en áreas como el diálogo político, cooperación y cultura, así como en valores compartidos tales como la defensa del orden internacional, la protección de los derechos humanos, nuestro compromiso con el desarrollo sostenible y la lucha contra el crimen organizado, entre otros.

En la cita se destacó también la solidaridad mostrada por el Gobierno checo en proyectos de cooperación para el desarrollo; ayuda humanitaria al Perú; su apoyo durante la pandemia del COVID-19; y su generosa contribución al Centro de Atención al Migrante (CAMI), a través del cual se brinda asistencia y orientación a migrantes en nuestro país.

Durante la reunión se subrayó el interés peruano por incrementar el comercio entre ambos países y las oportunidades que ofrece el Perú al mercado checo, especialmente en lo relacionado a agricultura, pescados, super alimentos, textiles y otras manufacturas. Asimismo, la delegación peruana resaltó las características de nuestro país que lo convierten en un socio atractivo para las inversiones.

Asimismo, se reconoció el apoyo de la República Checa en los esfuerzos que lleva cabo el Perú como parte de su proceso de adhesión a la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE) y se abordó la cooperación en la lucha contra el tráfico ilícito de drogas, ciberseguridad y ciberdefensa, diplomacia científica, cultura y educación, intercambio de experiencias en el ámbito administrativo, recursos humanos y gestión del Servicio Exterior, entre otras materias.